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IGREJA O QUE POSSO PENSAR 

 

Que todos sabem que não sou dos mais apaixonados por missas não é segredo algum. 

Mas as poucas vezes que vou à igreja, fico percebendo como o ser humano nunca será 

melhor. Não é possível que a igreja seja ao mesmo tempo um local abençoado para 

orações e também um local utilizado como esconderijo àqueles que espalham a 

discórdia ao seu redor. 

 

Não é preciso muito, apenas adentre uma igreja, escolha qualquer lugar, sente-se e então 

passe os olhos ao redor, por todos os cantos, e comece a observar as pessoas que estão 

naquele recinto. A verdade é que “poucos que lá estão foram em busca de perdão ou 

porque adoram ao Senhor”. “Poucos que lá estão foram em busca de alimento para 

continuarem no caminho da Verdade e em busca da Salvação”.  

 

A grande maioria lá está para se fazer ser visto. Para que os outros digam “aquele é 

religioso e toda semana está na missa”. Mas isto vale a pena? Os grandes safados 

sempre possuem um álibi.  

 

Secretamente o filho de Maria disse: - “Mulher, preciso partir, ..., não deixe que 

construam igrejas de pedra para a adoração ao Pai. Eles entenderam tudo errado, pois a 

Verdade está dentro de cada um de nós”. 

 

Posso ser entendido erroneamente, mas o que vemos em todas as missas e em qualquer 

igreja que formos, não satisfaz a necessidade que a alma humana possui de segurança e 

apoio. Então porque vamos? Simplesmente pelo fato de que na igreja muitos estão nos 

vendo, falando de nós, acreditando que somos melhores e que somos justos e humildes. 

 

Mas a verdade que reina é que os malandros se escondem por trás do manto da igreja. A 

humanidade não vai mudar. 
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